



# Salida de Huawei elevará gastos de 5G en Reino Unido

A raíz de la próxima salida de Huawei del Reino Unido se elevarán los costos para implementar la tecnología de comunicaciones 5G, de acuerdo con la calificadora Fitch Ratings.

El pasado 14 de julio, el Primer Ministro británico Boris Johnson anunció que su país prescindiría de la tecnología de Huawei como proveedor de 5G, por lo cual la compañía líder en telecomunicaciones a nivel mundial quedará fuera de la jugada en Gran Bretaña.

Como consecuencia, la empresa de servicios de telecomunicaciones BT advirtió que habría un aumento en el costo de hasta 500 millones de libras, distribuidas en siete años, lo que le permitirá a la industria no estar limitada ante la presión inmediata sobre los operadores.

Por otro lado, el gobierno de Reino Unido aseguró que los gastos ascenderían a 2 mil millones de libras esterlinas.

Fitch Ratings señaló que "Reino Unido está por implementar la tecnología 5G, pero la prohibición podría afectar los costos de implementación futuros, y la eliminación de un proveedor importante de equipos del mercado interno puede reducir la competencia de precios y podría generar mayores costos de implementación".

La calificadora aseguró que el uso de diferentes proveedores aumenta el costo de implementación e incluso puede requerir el reemplazo de equipos 4G con los nuevos proveedores para implementar 5G.

Otros proveedores de equipos de red podrían mejorar su participación en la infraestructura móvil en Europa y la adopción de arquitecturas OpenRAN podría permitir un mayor suministro de otros proveedores de hardware y software, reporta la compañía de análisis de mercados.